



### 3. Wusel-Cup der DJK Eppelheim

Eppelheim, 19. Juli 2014

Am 19. Juli fand bei sommerlichen Temperaturen der „**3. Eppelheimer Wusel-Cup**“ statt. Dieser Vereinswettkampf ist für alle Judo-Kids, die noch nicht an offiziellen Turnieren teilnahmeberechtigt sind. Er soll mit viel Spaß und natürlich etwas Lampenfieber dazu beitragen, unsere Jüngsten auf Turniere vorzubereiten.

Auch dieses Jahr war die Veranstaltung wieder absolut erfolgreich. Die Kids und auch die Eltern waren begeistert und haben schon Zusagen fürs nächste Jahr kundgetan. Die Judoabteilung möchte sich auf diesem Wege auch bei allen Helfern und Spendern, vor allem auch von den befreundeten Vereinen aus der Umgebung bedanken.

